
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
6 Mars 2019 19h00 Bibliothèque 

Réunion convoquée par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Annick Belanger Secrétaire 

Présences :   Sarah-Joy Lévesque,  
 Véronique L’Heureux,  
 Georges Tchokote,  
 Natalie Politano,  
 Renée Keane,  
 Annick Bélanger, 
 Geneviève L’Heureux,  
 Mélanie Ringuette, 
 Denis Gravel, 
 Léanne Carrobourg. 
 Steve Daigle, VP Catholique Conseil Scolaire Centre-Nord, 
 Ismail Osman-Hachi, VP Publique Conseil Scolaire Centre-Nord, 
 Marie-Josée Verret, Consultante en initiatives stratégiques, Conseil Scolaire 

Centre-Nord. 

Absences :   Lianne Pelchat, 
 Marie-Claude Tessier,  

 
 

Début de la réunion :  19h05 

Levée de la réunion :  20h48 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Sarah-Joy nous souhaite la bienvenue et introduit 
nos invites du Conseil Scolaire Centre-Nord. 
 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Annick Propose 
Renee Appuie 

 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du  6 
Février 2019 

Renee Propose 
Annick Appuie 

 

4. Nouvelles du 
Conseil Scolaire 
Centre-Nord 

M. Daigle trace les grandes lignes des évènements et 
résultats de la dernière année. 

 Les 3 buts fixés pour l’année scolaire sont :  
Réussite, Fidélisation, et Amélioration de 
l’infrastructure. 

 Nous avons présentement 3400 inscriptions 
dans tout le conseil et 500 employés au 
total. 

 Les résultats des élèves sont en constante 
croissance et nous performons mieux que la 
moyenne dans les tests de rendement. 

Steve Daigle s’engage à discuter 
avec les conseillers de la ville de 
Beaumont d’ici le 31 Mars a 
propos du terrain a Coloniale en 
vie d’envisager la possibilité 
d’utiliser cet emplacement pour 
notre école. 



 La construction de l’école Joseph-Moreau 
bat son plein. Nous accusons certains 
retards dus à la livraison de matériaux (5-6 
semaines). Le bâtiment sera prêt aux 
environs de Noel 2020. 

 À la suite du dernier budget, nous avons eu 
le ok du gouvernement Notley pour la 
construction d’une nouvelle école a la 
découverte dans le N-E d’Edmonton. 

 Les démarches auprès de la municipalité de 
Beaumont sont en cours. Il semble y avoir 
certain retard en ce qui concerne la 
disponibilité des terrains  proposes par la 
ville. Un des développeurs a fait faillite et 
l’autre développeur n’est pas prêt à installer 
les services sur le terrain disponible. 

 Nous avons deux autres possibilités; élargir 
notre « cercle de possibilité »  pour 
l’emplacement de l’école (en dehors du 
territoire de Beaumont) ou revenir à l’idée 
originale du terrain a coloniale. Cependant, 
si on utilise le terrain a Coloniale, nous allons 
devoir évaluer la possibilité d’avoir une 
Maternelle à 9 maximum parce que le 
terrain n’est pas aussi grand que les autres. 
Le terrain a Coloniale est déjà zoné et prêt 
ce qui est un avantage majeur. 

5. Rapport de la 
Présidente 

 Sarah-Joy confirme sa présence à la 
journée porte ouvertes du 7 Mars. 

 Sarah-Joy réitère que nous devons nous 
préparer a faire des pressions sur la ville 
de Beaumont pour notre terrain; nous 
allons attendre de voir ce qui découle de 
la discussion de Steve Daigle avec la ville 
avant.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Rapport de 
l’enseignante  

FEVRIER ET MARS 

 1ER Février : Journée de patinage pour les Mat a 3e 

 Les 3e année ont eu un diner Ukrainien, merci aux parents-bénévoles  

 Mme Ouassila Taguemout a organise des activités-bricolage le midi et des 
activités spéciales pour la Saint-Valentin. 

 Le 26 Février, journée internationale contre l’intimidation, les élèves ont eu 
des discussions et ils étaient invites à porter un gilet rose. 

 Le 27 Février c’était la journée des mentors pour les 5-6e. 

 Le 4 Mars il y a eu une pièce de théâtre a Eaglemont. 

 Le 5 Mars, début de la gymnastique pour les Mat a 3 pour les 3 prochaine 
semaines. 



 Le 6 Mars il y a eu la Celebration du Mercredi des cendres. 

 Le 7 Mars, levée du drapeau au CCBC, félicitations aux élèves pour leur belle 
performance musicale. 

7. Rapport de la 
direction  
 

 Le nouveau programme d’étude sera mis à l’essai en Septembre prochain dans 
certaines écoles de notre conseil, sur base volontaire. Le format n’est pas encore 
officiel, plus de détails à suivre. Le nouveau curriculum sera mis en place de la 
maternelle à la 4e année en Septembre 2020 pour donner la chance de faire des 
ajustements si nécessaire. 

 Les baux pour le Conseil Centre-Nord ont tous été renouvelés, ceci comprend 
notre bâtiment. 

 Le Conseil Scolaire Centre-Nord célèbrera ses 25 ans en 2020, plusieurs activités 
sont a prévoir. Un comite sera mis en place pour l’organisation. 

 Les élections du conseil se feront en Mai.  

 Le Conseil Scolaire a donné le ok pour le transport des 6-7e année a Joseph-
Moreau pour 2019-2020. 

8. Varia   

Prochaine réunion : le 3 Avril 2019, à 19h 


